
Einwohnergemeinde 
Unterseen 

PROTOKOLLAUSZUG 

AUS DEM PROTOKOLL  DER  FINANZKOMMISSION 

VOM  27.  MÄRZ  2024 

17 8.401.21 Schutzraum 
Steindlerstrasse  6  (Schulhaus) - Aufhebung und Neubau 
Schutzraum 
Prüfung Kreditabrechnung durch Finanzkommission 

Ausgangslage 
Für  den  Ersatzneubau Schutzraum Steindlerstrasse  6  (Unterstufenschulhaus) liegt  die  Kostenab-

 

rechnung vor. Diese schliesst mit Gesamtausgaben  von  brutto  Fr. 358'325.30  gegenüber  den  be-

 

willigten Krediten  von Fr. 360000.00  ab.  Dies  entspricht einer Kreditunterschreitung  von 
Fr. 1674.70. 

Beurteilung 
Das Geschäft soll  an der  Gemeindeversammlung im Juni  2024  traktandiert werden. Aufgrund  der 
Fristen zur Einreichung  der  Geschäfte wird das Geschäft  an der  aktuellen Sitzung  in der  Finanz-
kommission traktandiert, obwohl  die  Kreditabrechnung  von den  Finanzkommissionsmitgliedern 
Rolf Hänni und Hans Rudolf Schranz noch nicht überprüft worden ist. 

Diese Überprüfung wird noch bis zur Sitzung  des  Gemeinderates,  an  welcher  die  Traktanden für 
die  Gemeindeversammlung festgelegt werden, erfolgen. 

Antrag 
Der  Finanzkommission wird zu Handen  des  Gemeinderates und  der  Gemeindeversammlung  die 
Genehmigung  der  Kreditabrechnung beantragt.  Dies  unter dem Vorbehalt eines positiven Berich-
tes aus  der  Überprüfung  der  Kreditabrechnung.  Die  Finanzkommissionsmitglieder werden nach 
erfolgter Überprüfung schriftlich über  die  Ergebnisse informiert. 

Diskussion 
Die  Diskussion wird nicht verlangt. 

Beschluss 
Der  Finanzkommission beantragt dem Gemeinderates zu Handen  der  Gemeindeversammlung  die 
Genehmigung  der  Kreditabrechnung.  Der  Antrag zur Genehmigung erfolgt unter dem Vorbehalt 
eines positiven Berichtes aus  der  Überprüfung  der  Kreditabrechnung. 

Die  Finanzkommissionsmitglieder werden nach erfolgter Überprüfung schriftlich über  die  Ergebnis-
se informiert. 
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Finanzkommission Unterseen 
Der  Sekretär: 

Roger oger Salzmann 

Unterseen,  3.  April  2024 

Dieser Auszug stammt aus einem  von der  Finanzkommission noch nicht genehmigten Protokoll. 
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